



島田小学校だより

さわやか

令和3年(2021年)

5月31日 №3

豊中市立島田小学校

校長 竹本 和哉

梅雨の季節になりました

緊急事態宣言が6月20日(日)までの延長が決定しました。思い起こせば、今年の今頃は、ようやく分散登校がはじまり、子どもたちが学校に戻ってきたころです。あれから1年。まだまだ、厳しい状況が続くそうです。制限されることも多いですが、これまでと同様、感染対策を講じながら、教育活動を進めてまいります。引き続き、ご理解、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

警報発令時の対応について

先日5月20日(木)に、大雨警報が発令され、解除後の登校となりました。メールにてお知らせしましたが、保護者のみなさまのご協力により、迅速に子どもたちも集団登校で学校に来ることができ2時間目から授業を開始することができました。梅雨に入り、今後も大雨や台風などが起きる可能性があります。先日配布いたしました『非常変災時の措置について』をご覧ください、対応いたしますよう、今一度お子様とご確認ください。

なお、「大雨警報(土砂災害)のみが発令されている場合」は、通常通り学校がありますので、ご注意ください。

スクールゾーンの交通規制について

学校の正門付近の学校沿いの道および、学校の南東角から南にぬける道は、スクールゾーンの規制区域になっています。7:30~8:30 および 14:00~16:00(土曜・日曜・休日を除く)は、許可車両以外の車両の通行ができませんので、ご注意ください。



歩行者専用(時間帯指定含む)標識

非行防止教室(5年)

5月24日(月)に、5年生を対象に、池田サポートセンターから講師の先生にお越しいただきました。お話の中で、「小さなルールをしっかり守ることが大切」という一言がありました。確かに、学校にはさまざまなルールがあります。ご家庭や、社会にもたくさんのルールがあります。しかし、それを守らない人がいたら・・・と考えると、ひとりひとりが、しっかりルールを守ることが大切ですね。

また、講師の先生からは、話の最後に5年生に向けて、「しっかり話をきいてくれました。」「しっかり意見も言ってくれました。」というお言葉もいただきました。



5・6年「すくすくウォッチ」・6年「全国学力・学習状況調査」について

昨年度、実施が見送られた「全国学力・学習状況調査」が、本年度は5月27日(木)に全国の6年生を対象に実施されました。また、本年度から、大阪府の独自調査として、5・6年生を対象に「すくすくウォッチ」を6月1日(火)に実施いたします。「全国学力・学習状況調査」「すくすくウォッチ」ともに、後日、結果は個人に返却されます。

○6年「全国学力・学習状況調査」

- ・国語・算数・児童質問紙

○6年「すくすくウォッチ」

- ・わくわく問題(教科横断型問題)
- ・児童アンケート

○5年「すくすくウォッチ」

- ・国語・算数・理科・わくわく問題
- ・児童アンケート

「すくすくウォッチ」は、子どもたちに、各教科の学力に加え、ことばの力や文章の情報を読み取り考える力、様々な情報を活用する力、そして「見えない学力」と言われるねばり強さや好奇心などを育む、大阪府としての取組みです。大阪府教育委員会より